

Assemblée Générale de l'OMS



Vendredi 14 novembre 2003, Pascale Pierrot Cracco a rassemblé les présidents et présidentes des associations sportives mirecurtiennes pour son assemblée générale, en présence de Pascale Dubuc adjointe déléguée au sports et de Maria Rouyer maire de la cité.

Pascale Pierrot Cracco a fait part du rapport moral à l'assistance :

« Cette saison permet de mettre en avant l'esprit d'équipe qui nous anime, l'affirmation de notre rôle fédérateur, une riche palette d'événements et de notre partici-

pation active à la vie locale. »

L'esprit d'équipe

Au sein du Comité de l'OMS règne une ambiance conviviale, un esprit d'équipe qui permet, à tout de rôle d'être présent à chaque réunion et manifestations diverses.

Une riche palette d'événements.

15 décembre 2002 huitième cérémonie de remise des labels sportifs (vingt labels et sept super labels)

1er juin, kermesse des associations

6 juin accueil des concurrents Paris Colmar

27 juin Les écolades ont réuni près de trois cent

élèves des trois écoles Jeanne d'Arc Bray et Bey

10 septembre Viens choisir ton sport, qui a réuni quinze associations et environ deux cent visiteurs.

La plaquette des Associations a été diffusée dans 32 communes

Un commission du fair play décerne le challenge du bon comportement, comportement exemplaire./

Programme 2003/2004

5 décembre participation au Téléthon

6 décembre défilé de St Nicolas

14 décembre cérémonie des Labels Sportifs

29 et 30 mai, toutes les associations sont invitées à

sa rendre à Bonn Beuel pour le trentième anniversaire du jumelage

6 juin réunion des associations sportives et culturelles sur la place de la fête, pour leur kermesse annuelle

Début Juin accueil du Paris Colmar

25 juin organisation des écolades avec les écoles primaires et les classes de CM1 CM2

4 septembre nouveau forum des sports avec une bourse aux équipements sportifs et présentation des matériels

Septembre, publication de la plaquette des associations

2 et 3 octobre à Mirécourt, participation à la deuxième

étape de l'anniversaire du jumelage de Bonn Beuel, à l'occasion du baptême de la cloche

31 décembre bal de la St Sylvestre avec toutes les associations.

Un programme chargé et attractif digne de l'Office Municipal des Sports et de sa présidente.